



Jaime Gutt, de Maureen Data Systems; Yaniv Danon, cofundador y socio director de TechPlus Cyber; Diego Delgado, ejecutivo de cuentas corporativas de Wiz, y Felipe Harboe, socio principal de H&CO.

LA FIRMA LEGAL ES LIDERADA POR FELIPE HARBOE:

Estudio de abogados H&CO se alía con TechPlus Cyber y Wiz para ofrecer soluciones ante los nuevos desafíos normativos

La iniciativa apunta a resolver brechas de cumplimiento en entornos digitales mediante diagnósticos, herramientas automatizadas y acompañamiento especializado. **FERNANDA GUAJARDO SEPÚLVEDA**

Ya está activa la alianza entre la israelí TechPlus Cyber, el estudio jurídico local H&CO y la plataforma estadounidense de seguridad en la nube Wiz. El objetivo: ayudar a las empresas a cumplir con la Ley Marco de Ciberseguridad y la futura Ley de Protección de Datos Personales, combinando asesoría legal con tecnología basada en inteligencia artificial.

"Mira, aquí hay dos alianzas principales. TechPlus Cyber tiene una alianza con H&CO Abogados, y lo que estamos haciendo es brindando soluciones que integran los requisitos legales (...) y abordando esos retos con soluciones tecnológicas que tienen automatización e inteligencia artificial", explica Yaniv Danon,

cofundador y socio director de TechPlus Cyber.

La solución tecnológica que ofrecen es Wiz, plataforma que detecta y clasifica datos sensibles en la nube. "Los apoyamos con la implementación e inclusive la administración de la herramienta, asegurando mejores prácticas", detalla Danon.

Además de empresas en general, la alianza ya trabaja con organizaciones catalogadas como operadores de importancia vital (OIV), que deben cumplir con exigencias más estrictas.

"Esta alianza permite a las empresas contar con la tranquilidad de que las tecnologías que se implementen cumplen todos los estándares de la nueva regulación chilena, tanto en pro-

tección de datos como en ciberseguridad. Adicionalmente, contemplan servicios de atención jurídica especializada en regulación tecnológica", comenta Felipe Harboe, socio principal de H&CO.

Danon, por su parte, valora el avance normativo del país: "En Latinoamérica, yo creo que Chile es pionero, son el ejemplo a seguir". Según el emprendedor israelí, Chile está marcando pauta en la región en cuanto a marcos regulatorios. "Eso al final del día crea un país más seguro, pero también representa nuevos desafíos para las organizaciones, que deben estar a la altura de esos estándares. Ahí es donde entramos nosotros a apoyar", agrega.